

12.03.2012 - 08:57 Uhr

Was lange währt, wird endlich gut!

Basel (ots) -

Am 21. Mai 2011 (!) wurde bei Totogoal letztmals ein Haupttreffer (dreizehn Richtige plus Resultat) erzielt. 41 Wochen lang gelang dieses Kunststück danach keinem Tipper mehr. Noch nie dauerte eine Jackpot-Periode länger. Der Jackpot wuchs auf eine Rekordhöhe an. Jetzt ist er geknackt! Gleich zwei Mitspieler tippten den Ausgang aller dreizehn Spiele richtig und setzten zudem beim Resultat auch auf den hohen Heimsieg des FC Bayern München gegen die TSG 1899 Hoffenheim. Sie werden beide mit dem stattlichen Gewinn von CHF 1'200'068.10 belohnt und damit zum dritten und vierten Sportwetten-Millionär.

Beide Haupttreffer wurden mit Systemscheinen, gespielt am Samstagvormittag, erzielt. Ein System mit 4 Zwei- und 2 Dreiwegen für CHF 216.- brachte einem Kunden aus dem Kanton Waadt, neben dem Haupttreffer, auch noch 8 x 12, 26 x 11 und 44 x 10 Punkte, ein System mit 8 Zweiwegen für CHF 768.- führte bei einem Tipper aus dem Kanton Bern zum Erfolg. Dieser Spieler darf sich zusätzlich über 1×13 , 16×12 , 56×11 und 112×10 Punkte freuen.

Kontakt:

Willy Mesmer, Mediensprecher Swisslos, T +41 61 284 11 11, Ausserhalb der Bürozeiten T +41 79 453 38 03, E-Mail media@swisslos.ch.

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100004581/100714650 abgerufen werden.